

Semainier des dimanches 13 et 20 octobre 2024

Nous venons faire Église

Chapelet du dimanche avant la messe

De 8h15 à 8h45, à la sacristie, le chapelet du dimanche. Bienvenue à vous!

Intentions

* Toutes les messes sont dites à 9h00

Dimanche	13 oct :	Thérèse Guérin	Gérard Lévesque
Dimanche	20 oct :	Marguerite Daoust	Offrandes aux funérailles
Dimanche	27 oct :	Raynald Parent	Famille Bertrand Néron
Dimanche	03 nov :	Christian Bélanger	Sa mère, Lorette Bélanger

Récitation du Rosaire

Tous les mardis à 16h00, en notre église, rencontre avec la Vierge Marie.

Adoration du Saint-Sacrement

Tous les dimanches à 19h et les mercredis à 16h, les portes de l'église sont ouvertes aux personnes désireuses de se recueillir devant le Saint-Sacrement, sans animation, en silence.

Café Amitié

Toutes les rencontres se tiennent à 9h30. Café et gâteries sont offerts à la pause. *Bienvenue!*

Le vendredi 25 octobre, animé par Thérèse Simard. Thème à déterminer

Le vendredi 1^{er} novembre, animé par Mélissa Gemme. Thème : la beauté intérieure

Le vendredi 8 novembre, animé par Thérèse Simard. Thème à déterminer

Le vendredi 22 novembre, animé par Mélissa Gemme. Thème : l'écriture

Puits de Jacob - Soirée de louanges

Le prochain Puits de Jacob se tiendra en l'église le mercredi 23 octobre de 19h à 21h. Vous êtes tous et toutes invités à cette soirée de louanges, de chants et de prières.

Notre chorale à l'œuvre le dimanche 20 octobre

La chorale est au menu de la messe chaque 3^e dimanche du mois, soit le 20 octobre. La pratique se tient avant la messe de 9h00. Invitation aux personnes intéressées à faire partie de la chorale sous la direction de Isabelle Grondin. Veuillez laisser vos coordonnées soit par téléphone 450-224-2740 ou encore par courriel paroissestfran@gmail.com. Vous êtes tous bienvenus.

En octobre, c'est votre tour.....

Le samedi 5 octobre : Carmen Lauzon

Le mercredi 16 octobre : André Chagnon

Le dimanche 20 octobre: Bertrand Néron

Journée de l'Action de grâce

Bien traiter la Terre, c'est une profession de foi
en des demains fructueux et nourriciers.
C'est une déclaration d'humanisme et d'altruisme.

Le 20 octobre, Journée mondiale des missions 2024

La Journée mondiale des missions, instaurée par le pape Pie XI en 1926 et confiée à l'Œuvre pontificale de la propagation de la foi, constitue le point culminant du Mois missionnaire d'octobre. Célébrée chaque avant-dernier dimanche d'octobre, soit le 20 cette année, c'est une journée spéciale de prière et de collecte de fonds pour venir en aide aux diverses initiatives soutenues par l'Œuvre pontificale de la propagation de la foi.

Le Synode, un lieu d'écoute en communion

Au cours de la messe d'ouverture de la XVI^e assemblée générale ordinaire du Synode des évêques au Vatican, le Pape, dans son homélie, a précisé que « notre assemblée n'est pas une assemblée parlementaire mais un lieu d'écoute en communion ». François invite ainsi l'Église à prier pour la « mission partagée » entre les prêtres, les religieux et les laïcs. Que l'on soit « chauffeur de bus », « agricultrice » ou « pêcheur », souligne François, chacun est appelé à participer à la mission de l'Église par le témoignage de sa propre vie.

Année pastorale 2024-2025

Merci aux 118 personnes (prêtres, agentes/intervenantes/, diacres et dévouées/s bénévoles) qui ont été en mesure de participer aux 2^{ème} Rendez-vous qui se sont tenus lors de sept rencontres regroupant sept « pôles d'activités pastorales » de notre Église diocésaine.

Le jeudi 17 octobre prochain se tiendra la rencontre régionale pour la région Centre avec l'équipe pastorale du diocèse, à Ste-Adèle.

Rassemblement annuel du Mouvement des Marguerites du Diocèse

Le vendredi 18 octobre à 14h00 en l'église Saint-Pierre. Notre évêque Mgr Poisson présidera l'Eucharistie accompagné de confrères prêtres. Venez prier pour nos prêtres.

Rencontre de prière œcuménique

Le samedi 19 octobre dans la ligne de celles proposées par le Pape François - chez les Moniales Bénédictines de l'Abbaye Ste-Marie des Deux Montagnes à Ste-Marthe sur le Lac.

Commémoration du monument du Curé Labelle

Le dimanche 20 octobre, commémoration du monument du Curé Labelle à 15h à la Maison de la culture Claude Henri-Grignon, salle Antony- Lessard, 101 Place du Curé Labelle, St-Jérôme.

Canonisation de Sœur Marie-Léonie Paradis

Le samedi 26 octobre, pèlerinage à Sherbrooke pour la célébration eucharistique à la cathédrale sherbrookoise à 10h00 soulignant la canonisation de Sœur Marie-Léonie Paradis, fondatrice des Petites sœurs de la Ste-Famille, qui ont été présentes dans l'ancien diocèse de Mont-Laurier, soit à l'évêché et au séminaire de St-Joseph.

- Départ en autobus à 7h00. Rassemblement à l'église St-Pierre - Coût 30\$ Apporter votre lunch. Inscription : Sœurs Mater Dei 450-504-0534.

Votre Église vous remercie de vos offrandes

<i>Merci !</i>	Quête	Dîmes	Luminaire	Prions	Autre Quête
Dimanche 22 septembre	233,50\$	255\$			
Dimanche 29 septembre	420\$	200\$	31,90\$	9\$	133,65\$

Bénir et honorer en ce jour d'Action de Grâce

Dans l'édition du *Devoir* du 5 septembre 2020, Christian Bégin écrivait que, l'air de rien, on a désacralisé beaucoup de choses et que cette triste tribalisation du monde témoigne de cette quête de sens, de cette nécessité de recréer de nouveaux rites de passage. Malgré tout, on a toujours soif de sens.

Il faut fêter et honorer ce qui pousse ainsi que celles et ceux qui font pousser afin de nous nourrir, de bien nous nourrir. Il leur rendait « hommage car ils pratiquaient une agriculture sensée et vouée à maintenir, sinon à rétablir, l'équilibre fragilisé, attaqué de toutes parts, entre nous et le *Grand Tout* ».

« *En ces temps, qui ne cessent de percuter nos habiles certitudes, il demeure une chose qui, malgré nos maltraitances répétées, revient avec pugnacité, résilience et générosité: LE TEMPS DES RÉCOLTES. Ce temps de l'année où la terre rend à celles et ceux qui la traitent en égale les fruits de leur dur labeur.* »

Une terre malmenée peut donner ce qu'on lui demande de donner, mais elle finira par s'épuiser, se vider de la vie qui permet de donner. Elle finira par mourir ou se rebeller. Catastrophes obligent, on ne pourra pas tant les fêter, ces récoltes, encore cette année à certains endroits. « *C'est peut-être une façon que le Grand Tout a trouvée pour nous appeler à plus de bienveillance à son égard.* » La terre semble « *lasse et fatiguée par notre négligence égoïste, mais elle donne et donne encore. C'est comme si elle avait encore de la place pour pardonner* ».

Et la terre continue de s'accrocher, avec reconnaissance, à celles et ceux qui se rappellent au devoir, à l'impératif devoir de faire attention à elle si on veut qu'elle donne encore et encore pour ceux et celles qui nous suivent. En un mot, qu'elle redonne aux suivants. - *René Lefebvre*

Il y a 40 ans, Céline Dion chantait pour le pape Jean-Paul II

Le 11 septembre 1984, lors de la visite du pape Jean-Paul II à Montréal, Céline Dion a représenté la jeunesse au Stade olympique. Elle a alors chanté *Une colombe* devant plus de 60 000 spectateurs. Elle n'avait que seize ans et a entonné cette chanson qui avait été écrite tout spécialement pour la visite papale....

L'année suivante, à l'occasion de l'année jubilaire de la Rédemption et de l'Année internationale de la jeunesse décrétée par l'ONU, ce bon pape a profité de ces deux événements pour instituer la Journée mondiale de la jeunesse. Depuis ce jour, la Journée est soulignée dans tous les diocèses catholiques du monde entier.

De plus, tous les deux ans, Jean-Paul II a invité les jeunes du monde entier à un vaste rassemblement international. Le saint pape Jean-Paul II a toujours exercé un attrait auprès des jeunes et les Journées mondiales de la jeunesse restent encore aujourd'hui un bel héritage de son règne. - *René Lefebvre*